



KONZERT DES MÄNNERCHORS UNTERSIGGENTHAL: In seinem Konzert wird der Männerchor mit «Jenseits des Tales», «Freude am Leben» und «Freundschaft» eher allgemein bekannte Männerchorlieder in der Interpretation seiner Dirigentin Liuba Chuchrova vortragen. Im Mittelteil ertönen Volkswesen aus der Ukraine und Dalmatien. Der dritte Teil umfasst die neuen, eher frechen Lieder «Der erste Bass will schlafen gehen», «Jo, wenns immer regnet» und «Nimm den Alten!». So bildet das Konzert einen vergnüglichen Querschnitt durch alle Gattungen des Liedgutes. Und die Jugendmusik Allegro Region Baden schmettert aus Trompeten und Posaunen. Sänger und Jungmusiker freuen sich, zusammen mit den Musikfreunden einen schönen Konzertabend genießen zu dürfen.

Samstag, 26. Oktober, 19.30 Uhr, kath. Kirche Untersiggenthal, Bewirtung im Pfarreizentrum ab 18.15 Uhr und nach dem Konzert